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Présents  
  
Professeurs des écoles : Mesdames  BARREAU, BREARD, BROSSARD, CHOLLET, GAULT, 
MASSON,TIMORES. 
Messieurs CHABOT, CHEVALIER, MAZERY et PELEGRIN. 
Représentants des Parents d'Elèves 
Mesdames FRERET, MORISSET, FARINEAU, CHAPLIER, CHAIGNE, GUITTET. 
Monsieur GUILLEMINOT. 

Monsieur le Délégué de l'Education Nationale : Monsieur DUFOUR Jacques. 
 Madame l’élue municipale  
 
Ordre du jour 
  
bilan des projets menés au cours de l'année ; 
prévisions d'effectifs ; 
organisation de l'équipe à la rentrée ; 
travaux dans l'école ; 
questions diverses. 
  

Bilan des projets menés au cours de l'année 

Les rencontres USEP prévues ont eu lieu, ainsi que les sorties de découverte du 
milieu local au Loup Garou (les trois classes de maternelle), à Coulon (visite de la Maison 
du Marais Mouillé pour les Cm) ; les CP/CE1 sont allés à la Tour Nivelle et les 
CE1/CE2/CLIS au Tumulus de Bougon. Le budget des subventions pour la découverte du 
milieu local ne couvre pas la totalité des dépenses ; les coûts augmentent et les recettes 
plafonnent ; il  est  difficile de trouver d'autres sources de recettes à l'extérieur et les 
ressources internes sont limitées. Les projets de l’année prochaine devront être 
programmés en conséquence. 

Du point de vue des PCTS, les élèves de la maternelle ont travaillé avec Atemporelle 
sur le thème des châteaux (travail en classe et sur le terrain), sans oublier une 
intervention sur les blasons. La CLIS a finalisé son album sonore qui est en ligne sur une 
carte de Google Maps ; il est possible d’y parvenir directement à partir du site internet de 
l’école. Les classes de cycle 3 ont participé au lâcher de parthenaises, avec l'aide d'un 
plasticien pour fabriquer des masques. La classe de CE2 a conduit un projet de lecture de 
la ville de Parthenay avec Atemporelle. Les classes de Cycle 2 ont fait un petit tout USEP 
(vélo, randonnée, découverte du code de la route). Les élèves de cycle 3 et de la CLISont 
fait une journée d'orientation à la foret de Secondigny. Les CM2 ont été sensibilisés au don 
du sang. Les élèves de cycle 3 et de la CLIS ont participé à un cycle rugby qui s'est fini 
par un tournoi. 

Nous ne savons pas encore si nous pourrons aller au cycle Ecole et Cinéma l’année 
prochaine ; nous aurons besoin de l'aide financière des parents à cet effet.  

Formation piscine 



Les parents de l'école ont été informés de la possibilité de faire une formation pour 
accompagner des groupes à la piscine. La formation permet d'accompagner des groupes 
pendant trois ans. Pour que les grandes sections (entre autres) puissent aller à la piscine, 
il faut que des parents suivent une formation. 

Prévisions d'effectifs 

24 élèves partent en6ème ; des déménagements sont prévus ainsi que de nouvelles 
inscriptions 

A ce jour, les effectifs prévus sont les suivants : 5 TPS / 25 PS / 27 MS / 34 GS / 15 
CP / 35 CE1 / 26 CE2 / 36 CM1 / 24 CM2 / 12 CLIS 

On s'oriente vers une classe de Grande Section / CP ; il sera nécessaire que cette 
classe dispose d'un poste d'ATSEM, autant que possible le matin. La répartition des 
classes se fera définitivement en début de prochaine année scolaire. Pour l'instant, nous 
sommes à une moyenne de 25,55 élèves par classe. 

Organisation de l'équipe à la rentrée 

De nouvelles personnes arrivent à l'école : Thierry Béja, Sonia Moine ainsi que  
Marie Cayre nommée à la direction de l’école. 

Travaux dans l'école 

Divers travaux d'entretien sont nécessaires : 

peinture, entretien des murs et moquettes ; 

changement des rideaux de l'école ; 

barres de protection des fenêtres ; plutôt que de démonter les barres qui se descellent, 
il faudrait les remonter ; il en va de la sécurité des enfants ; 

réparation des serrures non fiables dans les toilettes ; 

il faut une sonnerie dans la cour de l'école côté Touax ; 

De nombreux travaux en remise en état de la partie de l'école, de réfection des 
huisseries, d'économies d'énergies sont nécessaires. Il sera important d'inviter les élus en 
début de prochaine année scolaire pour visiter les locaux et faire le point sur les travaux 
urgents à programmer autant que possible au moment de l'ouverture de la maternelle.  

Questions diverses 

 

 

Le Secrétaire de séance JP Chevalier 

 

Le Directeur, Président : M Pélégrin 

 


